
Hallo,   

könnten Sie diese mail mit den Bildern bitte weiterreichen?   

Ich habe mit dem Tierheim Team am 06.01. gesprochen, weil doch unsere Betty 
keinen Appetit hatte und ich schon sehr besorgt war. Zumal ich sie ja am 02.01. vom 
Tierheim abgeholt habe.  

Nachdem vermutet wurde, das könnte evtl. an der Umstellung liegen, habe ich mal 
abgewartet. Zudem haben sie mir gesagt, ich solls doch mal mit Sheba probieren.  

Und siehe da, Betty frisst!!  

Sie ist sehr munter, absolut anhänglich und verschmust und sie scheint sich sehr 
wohl bei uns zu fühlen. Dies wollte ich Euch allen gerne mitteilen.   

Nochmals danke an Alle und liebe Grüße  

   

 


